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An die
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Frau Verena Dunst
Landhaus
7000 Eisenstadt

Eisenstadt, am 20. August 2019

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Gemäß § 29 GeOLT stelle ich Herrn Landeshauptmann Mag. Hans Peter

Doskozil als zuständiges Ressortmitglied der Burgenländischen Landesregierung

folgende

schriftliche Anfrage

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann!

Seit 2018 gibt es die Möglichkeit, für die Neueröffnung bzw. -Übernahme einer

Landarztpraxis eine Landesförderung zu beantragen.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Wie viele Allgemeinmediziner haben bis dato um eine Förderung

angesucht?

2. Wie hoch war die jeweilige Förderung?

3. Gab es auch Ansuchen, die abgelehnt wurden?

a. Wenn ja, mit welcher Begründung?


